
 

 

 

 

Ｒ.Ｉ.会長 バリー・ラシン 
  

◆  WEEKLY REPORT ◆  
 

R.I.D.2750 Chiyoda & Pacific 

Basin Group 
 The Rotary Club of 

TOKYO SUNRISE SHIODOME 
 
 

2018-19 年度  会長  立堀佳男  

クラブテーマ「親睦・奉仕を通じて友人・仲間・同志を作ろう」  

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

◆会長：立堀佳男  ◆幹事：工藤至善  ◆副会長：愛知とし子【発行責任者】立堀佳男  

【創立】 2014 年 10 月 15 日【例会日】毎週木曜日 12： 30～ 13： 30【例会場】ザ  ロイヤルパークホテル東京汐留  

〒 160-0022 東京都新宿区新宿 6-18-3 ㈲エルーデ内  /  TEL:03-6380-5798 / FAX:03-6273-1196 

【 URL】 http://suns-rc .org/  【 E-mai l】 off ice@suns-rc .org  

 

 

 

 

  

 

 

   

 

 
  

No.158 7. Aug. 2018 発行 
 

 

第１５３回 例会 
 

【日時】2018 年 8 月 2 日（木）12：30～13：30 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル 東京汐留 

【例会出席】会員数 16 名 名誉会員２名 【出席者】13 名  ビジター 1 名  ゲスト 0 名 

【出席率】81.3％     

【ニコニコ BOX】\ 11,500― ≪今年度累計≫ \ 53,500― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：山本教夫会員 

◇ 開会点鐘                       立堀佳男会長 

◇ 斉唱：「国家」「我等の生業」                      愛知とし子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    立堀佳男会長 
       最近暑い日が続いていますが、私の部屋のエアコンが壊れまして、リモコンのスイッチが入ったので入れてみ 

       たところ、ものすごく温度が下がって寒くなってしまい、扇風機に切り替えましたが、やはり寝不足が続いて 

       います。皆さんも十分お気を付け下さい。 

◇ 幹事報告                                     工藤至善幹事 

       地区の方から RLI 開催のお知らせが来ています。ご参加できる方はよろしくお願いします。 

       最近若い会員が続けて入会して頂いているので、もう少し人数が増えたら UNDR45 の会など作って盛り上げ 

       て行きたいと思っています。 

◇ 委員会報告 

 湯川愛里会員：先程幹事からもお話がありました RLI の研修会ですが、ロータリーを知る良い機会になると思 

        いますので、新しくクラブに入られた方には是非ご参加頂きたいと思います。 

◇ 出席報告                                    鹿島孝夫会員 

◇ ゲスト・ビジター紹介  

  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：外見を UNDER40 にしたくて今、しわ取りの良い先生を探しています。 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   熊谷行裕会員                                                          
立堀佳男：直樹会員、本日の卓話、宜しくお願いします。 

工藤至善：ウチにまた猫が増えました。4 匹目です。大変です…。 

愛知とし子：今年度初出席です。実家のある瑞波も 40℃越えする日も有りますが、夜はぐんと涼しくなるの 

      ので東京より良く眠れます。まだまだ酷暑が続きますが、水分・塩分補給で乗り切りましょう！ 

梅澤武男：暑い日が続きます。無理をしないで乗り切りましょう。 

湯川愛里：先日満 65 歳となりました。まだ元気なうちにと応募したラグビーワールドカップのボランティア 

     ですが、落選の通知にがっかりです。 

      

       



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

熊谷行裕：先日軽井沢へ行ったら、新幹線の構内にベンチがあり「軽井沢ロータリークラブ」と大きく書か 

      れていて目立っていました。我々汐留も目立つ所に何かを置きたいものです。 

戸張浩幸：山本直樹会員の卓話、楽しみにしております。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：バッチを忘れてペナルティーです。 

        

◇ 卓話『スリランカ・キャンディ訪問と国際ロータリートロント大会の報告』                              

山本直樹会員 

                                               
       本日は写真を元に報告をさせて頂きます。スリランカのキャンディではクラブから寄贈された医療機器を見届 

け、現地のロータリアンと交流を深めるのを目的としました。キャンディーのロータリアンの方々にティーハ 

ウスに連れて行って頂きもてなして貰いました。寄贈した超音波検査機器は毎日数十名以上に使われているそ 

うです。アメリカから寄贈された小児の透析機器も有りました。合わせてコロンボの方の病院を 3 か所リサー 

チして来ました。こちらはキャンディとは比べ物にならないくらい立派で施設としては日本の地方の大きな病 

       院くらいのものでした。 

 そしてトロント大会に行って来ました。日本人の朝食会と 2750 地区のガバナーナイトがあり、猿渡ガバナー 

 の引退式と次期服部ガバナーのお披露目式が有りました。前会長の講演のレクチャーなども有りました。丁度 

       ワールドカップ日本 vs セネガル戦の日で、モニターが用意されていて見ている人も多かったです。展示ホール 

 もブースが沢山あり、世界各国から色々な展示が出ていました。 

 私の個人的な近況ですが、カンボジアは現在も月一で訪れ、新しい医療機関に関わっていたりしますが、1 年 

経ってフィリピンに開院できました。現地の新聞に記事を出して頂けました。現地にいる日本人に向けたクリニ 

 ックで今迄セブには無かったものです。設備もかなり整っていて素晴らしい施設になったと思っています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 講評                                     立堀佳男会長                                                                                                                                

国際大会に我がクラブから直樹会員に行って頂けて良かったです。私は韓国にしか行った事がありませんが。 

ハンブルグの次大会は梅澤会員が行くそうです。 

山本直樹会員、有難うございました。 

◇ 閉会の点鐘                                                      立堀佳男会長 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １０月１８日 移動例会 4 周年記念親睦旅行  

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ８月１６日    休会 

◇ 8 月２3 日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月３0 日    休会 

◇ 9 月 6 日   １２：３０～１３：３０ 

◇ 9 月 13 日   １２：３０～１３：３０ 

◇ 9 月 20 日    休会 

 

 

 
 

 
キャンディのロータリアンの方々と 

 

 

 

 

 
  

 
 猿渡ガバナー 


